



いわむら

第6号

新年明けましておめでとうございます

私が、館長をお引受して早いもので十年になります。す。振り返ってみますと、色々な事がありました。

まず第一に、岩村保育所の統廃合、次に岩村ふれあいセンター新築落成、高知国体民泊と地域に取りましても重大な事が次々と起きてまいりました。そのつご地域の皆様方には、ご協力ご尽力をいただき大変感謝いたしております。お陰様で、ふれあいセンターには毎日たくさんの方が出入りするようになり、活気があふれています。国の構造改革に伴い、ふれあいセンターの役割が益々重要に成つてまいります。

今後も、審議委員さんと共に地域発展の為に努力してまいりますので、引き続き

きご支援ご協力をお願い申し上げます。皆様方のご多幸を心からお祈りし、新年のご挨拶といたします。 岡崎純男

平成19年度各部落役員(敬称略)

名内	(総代)	(年番)	優一雄
小松	照和	西野	良澄
北岡	やす	山谷	本西
多田	潤一	大別	安松
内村	寛	西尾	大島
大島	昌子	夫治	俊明
大島	昌子	大島	大島

公民館講座に参加して

去る11月10日午後7時から公民館講座として演題「南国市の文化財とご利益さん」および「マジックショー」が

開催されました。講師はマジシャン



藤本 さん

で皆さんご存知の藤本眞事氏です。講演は、南国市の文化財42のうちJR土讃線を境に北部と南部に分割し、今回は北部地区のお話でした。各文化財の由来やそのなかでのご利益の内容、ご利益を得た方のお礼参りの仕方等軽妙でユーモアたっぷりの話術に参加者30名が時間の過ぎるのも忘れて聞き入りました。例えば 谷秦山家の家訓が「墓を立派にすれば家が潰れる」ということで谷家では、歴代墓が小さい、ご利益では国分寺境内にある酒断地蔵尊にお祈りすると、「酒乱がピタリととまる」、笠の川のお地蔵さんでは、ご利益のお礼参りに姫だるまをお供えするとかその他多数のご利益の紹介がありました。また、お話によれば、「ご利益は、偉い人より庶民が祭られているところの方がよりご利益がある」そうです。南国市で生まれ育って、この種の話は多少知っているつもりだった私ですが、先生のお話を

伺い初めて知る事がかなりあり大変勉強になりました。また、機会があれば南部のお話も承りたいと願っております。その節は是非皆様も参加しませんか、面白いこと請け合いです。講演終了後、同氏によるマジックショーが行われ、手馴れた魔術でアレ、アレ、アレのサプライズの連続で聴講者の目を釘付けにして午後9時公民館講座が終了しました。

中尾 武夫さん寄稿



にこやかに

十一月三十日(木曜日)に第三回岩村ふれあいボウリング大会が開かれました。参加者三六名(包末、堀ノ内、福船、金地)の老若男女・夕方七時から三ゲームで競いました。私も数人の友人と一緒に参加しました。ゲーム中は皆んな必死です。その中でも皆の様

子も気にします。隣のレーンでは近森孝一さんはりきが入っていましたね。北岡さんは白鳥の様に優雅に・・・山中隆義さんは若く荒々しく・・・十人十色で皆んな楽しんでいました。汗もいっぱいかきました。ボウリングはストレスを解消し、ボールをどこに投げるかを考えるため、雑念を払い気分を一新するので脳と身体の方々にいいスポーツだと思えます。当日の結果です。優勝は坂本孝さん(金地)、二位は岡昇寿さん(福船)、三位は有瀬真理さん(福船)でした。チーム優勝は福船(岡さん、有瀬真理さん、和田真一さん)でした。次回は皆さんも是非参加してみませんか？

福留美和子さん寄稿



祝 優勝！ 祝 チーム優勝